



## México no es “colonia” no aceptará “amenazas” de ningún mandatario: Monreal

México no es “colonia” de ningún gobierno extranjero y tampoco admitirá amenazas de mandatario o líder de otros países, esto, en el contexto de la elección de Donald Trump como Presidente de los Estados Unidos, afirmó el coordinador parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.



El legislador indicó que el bloque mayoritario en el Poder Legislativo hará un llamado a la ciudadanía al cierre de filas con la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum.

México no acepta amenazas

Confío en que la mandataria federal estará a la altura del desafío que representa la elección del magnate como mandatario norteamericano, por segunda vez.



“Yo creo que en el Poder Legislativo deberíamos hacer una gran convocatoria a la unidad nacional, México es una nación soberana, no es colonia de ningún país y por tanto no admitimos arrogancias ni actitudes hostiles, menos amenazas”, externó.

De manera previa y ante la tardanza de la Presidencia de la República en reconocer oficialmente que Trump se impuso en la contienda electoral de este martes 5 de noviembre, el congresista justificó esa postura, al señalar que lo prudente era esperar la confirmación oficial de los resultados.

#### Confianza en Sheinbaum

Monreal Ávila refrendó su confianza en que la Jefa del Ejecutivo Federal tomó el tema de la elección con un semblante de serenidad y seguridad.

Dijo creer en la Presidenta Sheinbaum Pardo y en que estará a la altura de las circunstancias para defender a México su soberanía y su pueblo.

Recalcó que los congresistas del bloque mayoritario en San Lázaro no la dejarán sola, cerrarán filas en torno a su liderazgo y sus facultades como Jefa de Estado. “No va a estar sola la Presidenta Claudia Sheinbaum”, remarcó. Respecto a si México está preparado para otros cuatro años con Trump al frente del gobierno estadounidense, el presidente de la Junta de Coordinación Política en el recinto volvió a expresar su confianza.

“Como país tenemos la fortaleza y la resistencia para fortalecer. Ha habido muchas etapas históricas en las que hemos mantenido esa fortaleza y ahora no será la excepción. No, hay seguridad porque es una mujer preparada, capaz, es una mujer formada en la lucha social y política y es una mujer que sabe muy bien a qué se enfrenta y que tiene el respaldo de la mayoría de mexicanas y de mexicanos”, hizo hincapié.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/6/mexico-no-es-colonia-no-acceptara-amenazas-de-ningun-mandatario-monreal-664381.html>